

# EKSPOS

## Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri

Aa Ruslan Sutisna - [PARAKANSALAK.EKSPOS.CO.ID](http://PARAKANSALAK.EKSPOS.CO.ID)

Sep 29, 2023 - 11:33



*Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri*

Parakansalak, 29 September 2023 - Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Aipda Susprianto, Polisi RW 03 Desa Parakansalak, Polsek Parakansalak, Polres Sukabumi, pada Jumat (29/09/23), menjadi momen yang penuh kehangatan

dalam mempererat hubungan antara pihak kepolisian dengan masyarakat setempat. Dalam kunjungannya, Aipda Susprianto tak hanya menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, tetapi juga memperkenalkan Program Aplikasi APP SUPER POLRI PRESISI kepada warga.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Aipda Susprianto bersilaturahmi dengan warga RW 03 Desa Parakansalak. Sambang yang dilaksanakan ini menjadi wujud nyata dari perhatian dan komitmen kepolisian untuk selalu dekat dengan masyarakat. Momen ini juga memberikan kesempatan bagi warga untuk berbicara langsung dengan petugas kepolisian dan berbagi informasi terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Aipda Susprianto dalam kesempatan tersebut tidak hanya memberikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, tetapi juga mensosialisasikan Program Aplikasi APP SUPER POLRI PRESISI. Program ini merupakan inovasi terbaru dari kepolisian untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan respons terhadap kebutuhan masyarakat. Dengan aplikasi ini, masyarakat dapat lebih mudah mengakses layanan kepolisian dan melaporkan berbagai permasalahan keamanan.

Kunjungan yang berlangsung penuh keceriaan ini menciptakan ikatan yang lebih erat antara Polisi RW 03 Desa Parakansalak dengan warga masyarakat. Ini juga menjadi langkah positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Parakansalak serta memperkenalkan teknologi terkini dalam pelayanan kepolisian kepada masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan semakin memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.